



7 de Marzo de 2007

SEGUIMOS ADELANTE

Compañeras y compañeros:

Pueden decirlo tantas veces como quieran, pero las dos jornadas de huelga fueron secundadas por una gran mayoría de la plantilla. Eso lo saben ellos y lo sabemos nosotros. Es un avance que reconozcan que no todos los que fueron a trabajar lo hicieron porque les apoyen ciegamente. **La realidad es que casi todos los que fueron a trabajar lo hicieron llevados por miedo a represalias o por presiones a las que se vieron sometidos.** También queremos suscribir una frase del comunicado que el Director de Recursos Humanos emitió el jueves, con la que estamos totalmente de acuerdo:

“Sin duda llegará el día en que todos podamos exigir responsabilidades a los que, por interés propio y con absoluto desprecio hacia los sentimientos de los trabajadores de la Caja, manipulan la realidad de forma sistemática.”

¿Le traiciona el subconsciente o está cambiando ya de bando?. Está claro que, no tardando mucho, todos los que están provocando este conflicto y alargándolo de forma absurda e interesada tendrán que dar explicaciones, incluido todo el equipo directivo que insiste en tomar el pelo a una plantilla muy cabreada.

Los piquetes informativos respetaron escrupulosamente la legalidad, como se encargaron de comprobar los agentes de policía que les acompañaron en todo momento, a instancias de la Dirección. Las mayoría de las oficinas que estaban cerradas, lo estaban ya a las ocho de la mañana, y las que cerraron a lo largo del día fue exclusivamente por la incapacidad de mantenerlas abiertas con los pocos empleados que fueron a trabajar, **llegando incluso a abrir el mismo empleado dos y tres oficinas en el mismo día.** ¿A quién pensáis que estáis engañando? A nosotros no. A la opinión pública, cada vez menos. ¿A vosotros mismos?. Tal vez, **aunque entonces lo único que demostráis es una pertinaz ceguera, que os impedirá seguramente ver la única salida de este túnel.**

Si tienen la más mínima intención de solucionar esta situación, sólo hace falta convocar una reunión, presentar una solución al despido de Marco, a los ceses de los directores y subdirectores que secundaron la huelga y podremos entonces avanzar en la negociación de los puntos de la plataforma, en la que todavía hay discrepancias en temas muy importantes.

Sin embargo, nos da la impresión de que no les interesa que termine el conflicto, ya que la última noticia que recibimos de la Dirección es la denuncia a los compañeros desalojados del Centro de Pensionistas, cuando se hallaban reunidos en Asamblea Permanente. ¿Ese es vuestro talante negociador?. ¿Pensáis denunciar a todos los representantes sindicales?. ¿Vais a poner

multas por asistir a la Asamblea de Trabajadores?. Porque está claro que no tenéis ningún reparo en represaliar a los que secundan las huelgas.

Es necesario recordar a esta Dirección, tan testaruda, que, como se les repitió infinidad de veces en la mesa de negociación, **TODOS los acuerdos deben ser ratificados por la Asamblea de Trabajadores y que el calendario de movilizaciones se aprueba del mismo modo.**

Los “dirigentes sindicales”, como nos llama la Dirección, somos, ahora más que nunca, Representantes de los Trabajadores, y así acudimos a negociar, sin perder de vista ni un sólo momento los distintos mandatos de la Asamblea.

Por último, llamamos de nuevo a recapacitar a la Dirección, para que rectifique y se sienta con nosotros, pero con algo más que humo en las manos. Saben de sobra el camino por el que pasa la resolución del conflicto y en su mano está el tomarlo.

CC.OO.

UGT

CSICA

IMÁGENES DE LAS CONCENTRACIONES DIAS 1 Y 2

